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県立城山高等学校 2021 第 2回公開研究授業および研究協議のまとめ 

 

1. 概要 

＜実施期間＞ 11/8(月)～11/12(金) 互見週間 

＜内容＞ YouTube を利⽤した研究授業動画の公開 

＜授業動画公開期間＞  

11 月22 ⽇(月)～12 月3 ⽇(金) 

国語総合 ⽇本史 A 世界史 A 数学 A 化学基礎 保健 コミュニケーション英語 II 家庭総合 

 

＜案内の送付先＞ 

県央・相模原地区、ICT 利活⽤授業研究推進校(II 期指定、III 期指定) 

県教委共有予定表に掲載 

 

＜申し込み者数および所属＞ 

14 名 

白山 藤沢工科 上鶴間 生田東 相模原総合 

有馬 横浜修悠館 総合教育センター 

2. 研究協議について 

Google Meet を利⽤した研究協議 

開催⽇時︓12/9(⽊) 15:30～16:30 

本校職員 8 名、他校 2 名参加 計 10 名参加 

3. 研究協議後のアンケート結果(6 名回答) 

 

 



研究授業動画について(自由記載欄) 

ロイロノート、スライド、web タイマーなど、様々なツールを⽤いて効果的に活⽤していたのが印象的で

した。 

本校では、GoogleWorkspace が中心の授業展開で、ロイロノートは名称だけ知っている状態でし

た。先生方の授業展開を視聴させていただき、ロイロノートの利点を知ることができました。現段階での

本校は、Claassroom で精一杯なので、来年度に向けて少しずつ布教活動をしていこうと思います。 

各教科でＩＣＴ利活⽤が進んでいると感じました。 

ロイロノートの活⽤の仕方について参考になりました。 

動画を色々な角度から撮られており、編集もされていたのでとても見やすかった。 

研究協議について(自由記載欄) 

学校 WEB サイトに ICT 利活⽤教育や授業研究について公開しており、上鶴間も見習わなければ

ならないと思いました。特に、授業研究の授業互見は表にまとめられてわかりやすかったです。生徒によ

る授業評価の項目比較もわかりやすかったです。ICT 利活⽤について質問項目に増やして、毎回比

較していく方法も上鶴間にも取り入れられたら良いと思いました。ありがとうございました。 

当⽇に生徒対応が入ってしまい、研究協議には参加できませんでした。 

研究授業から研究協議まで、色々な準備、実践、運営等ありがとうございました。研究協議では、先

生方の授業の意図を知ることもでき、大変参考になりました。 

学校での取組みが進んでいることが確認できました。参加者が少なかったのは残念です。 

参加できませんでした。 

研究協議に参加できず、申し訳ございません。数学の授業で学んだ内容を実生活に落とし込む工夫

がとても参考になりました。ICT 機器や BYOD の利活⽤は生徒のモチベーションアップに有効ですが、

活⽤のタイミングがとても重要であると思いました。今回の研究授業を活かして自分の授業力向上だ

けでなく、学校全体で取り組める様に発信していきたい。この度は、急な申し込みにもかかわらず、素

早い対応をしてくださり誠にありがとうございました。 

 

4. まとめ 

 研究授業動画は授業での ICT 利活⽤にポイントを絞った内容とし、効果的な利活⽤について周知する

ことができた。 

 本校の研究を学校ホームページを通じて情報発信することは大切なことであり、今後も継続していく。 


